

La Chronique

Accident d'un hélicoptère Alouette III à Lodrino

Information aux médias

Berne, Suisse, le 29 mai 2001. Mardi matin à 11h20, sur l'aérodrome de Lodrino, un hélicoptère Alouette III des Forces aériennes suisses a basculé sur le côté lors d'un exercice de vol stationnaire à environ un mètre au-dessus du sol. Le moniteur de vol et son élève ont pu sortir indemnes de l'hélicoptère couché sur le flanc à environ 50 mètres de la piste de décollage et d'atterrissage. L'hélicoptère est partiellement endommagé. La cause de l'accident n'est pas clairement établie et fait l'objet d'une enquête qui vient d'être entamée par la justice militaire.

Il n'existe aucun lien entre la chute d'hélicoptère de vendredi passé près de Delémont et ce tout récent incident.

(Département Fédéral de la Défense, de la Protection de la Population et des Sports)

N010529 Page 1